

Roma, 8 de Julio 2015

Crisis del Ebola



Os escribimos en relación a **LLAMADA ANUAL DEL SUPERIOR GENERAL**, que en esta ocasión se realizó el pasado 8 de Marzo de 2015 (Prot. No PG017/2015). En su carta, nuestro Superior General, Hno. Jesús Etayo, informaba que: "continuaremos con la campaña abierta para apoyar a nuestros centros en Sierra Leona y Liberia, como consecuencia de la crisis del Ébola. De nuevo os agradezco vuestra generosidad y os pido que sigamos ayudando a esta causa, con la esperanza de que durante este año se pueda vencer esta epidemia."

Os invitamos de nuevo a releer y difundir, la carta que en su día envió el Hno. Jesús Etayo, pues creemos que fundamenta el objetivo, la actualidad y la urgencia carismática de llevar a cabo tal misión. Nos gustaría poder cerrar esta campaña a finales de Septiembre. Muchas gracias.

Hno. Moisés MARTÍN BOSCÁ

Director